

PJSN

Home Visit Kapolres Lombok Utara Wujud Perhatian dan Dukungan kepada Anggota

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.PJSN.OR.ID

Nov 12, 2024 - 15:11



Lombok Utara NTB - Sebagai wujud kepedulian terhadap anggotanya, Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.Si., melaksanakan Home Visit ke rumah Bripka H. Heri Soekmayadi, anggota Sat Lantas yang sedang mengalami gangguan kesehatan.

Dalam kunjungannya Kapolres didampingi Kabag SDM Polres, AKP Agus Rachman, S.H., Kasi Dokes Aiptu Alim Mustakim, S.Kep., dan Dokter Klinik Polres, dr. Dwityo Rahmat Setiawan dan sejumlah Personil Polres Pada ,Senin 11 November 2024.

Kapolres Didik Putra Kuncoro menyampaikan, kunjungan ini merupakan bentuk perhatian dan dukungan moral kepada personil yang sedang sakit. “Ini adalah wujud perhatian kami kepada personil yang sedang mengalami gangguan kesehatan. Kami berharap kehadiran kami dapat memberikan semangat dan motivasi untuk segera pulih,” ujar Kapolres Didik

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres dan tim memberikan dukungan moral serta memastikan bahwa Bripka H. Heri Sukmayadi mendapatkan perawatan yang diperlukan. Kabag SDM Polres Lombok Utara, AKP Agus Rachman, S.H., menambahkan, kegiatan Home Visit ini adalah bagian dari upaya Polres Lombok Utara untuk menjaga kesejahteraan dan kesehatan anggotanya.

“Kami selalu berusaha untuk memberikan perhatian dan dukungan kepada setiap anggota yang membutuhkan, terutama mereka yang sedang sakit. Ini adalah tanggung jawab kami sebagai pembina personil dalam organisasi Kepolisian,” Kata AKP Agus Rachman.

Sementara itu Kasi Dokes Aiptu Alim Mustakim, S.Kep., dan dr. Dwityo Rahmat Setiawan juga memberikan pemeriksaan kesehatan kepada Bripka H. Heri Sukmayadi dan memberikan pelayanan kesehatan diperlukan. “Kami memastikan bahwa Bripka Heri mendapatkan perawatan yang tepat dan memberikan dukungan medis yang diperlukan,” kata dr. Dwityo Rahmat Setiawan.

Kegiatan Home Visit ini diharapkan dapat memberikan semangat dan motivasi kepada Bripka H. Heri Soekmayadi untuk segera pulih dan kembali bertugas. Kapolres Didik Putra Kuncoro menegaskan bahwa perhatian dan kepedulian terhadap kesehatan personil adalah prioritas utama dalam menjaga kinerja dan kesejahteraan personil. (Adb)